

ちゅうおう

発行：校長 松良 秀治

コロナ禍の学校行事

二学期がスタートしてから1ヶ月が過ぎようとしています。大阪モデルがイエローステージになり、コロナの感染防止の対応を進めながら、なんとか学校の行事が通常のようにできることが増えてきました。台風も去って秋らしくなり、じっくりと物事に取り組むにふさわしい時期になってきました。子どもたちが澆刺と活動できるように、健康面に留意しつつ取り組みを進めたいと考えています。

運動会が近づいてきました

今年度も来賓はありませんが、運動会として実施することになりました。日程は、10月2日（日）の午前中（予備日は10月5日（水））で、場所は、中央小学校運動場です。すでにお知らせしたとおり、低学年（1，2年生）、中学年（3，4年生）、高学年（5，6年生）と時間帯を分けて行います。各学年徒競走またはリレーと集団演技の2種目です。子どもたちの精一杯の演技を是非応援していただきたいと思います。普段の運動会であれば、各種委員会の子どもたちで運営の分担をしますが、今年度は6年生が運営に参画し、最初から最後まで運動場で活動することになっています。大変ですが6年生の活躍に期待しています。観覧につきましては1家庭2名程度とさせていただきます。お子さまの演技が終了しましたら、密をさけるためにも速やかに退場をお願いします。車での来校は禁止です。近隣のお店などに駐車されることも厳禁でお願いします。徒歩、自転車、バイクで来てください。グリーンベルトに駐輪場を設置します。

来校される際には、事前に検温して熱がないかチェックしていただき、マスク着用の上、来てください。37.5度以上の熱がある場合来校は控えてください。お願いばかりになりますが、ご理解ください。

毎日の練習、子どもたちは本当に一生懸命頑張っています。澆刺とした子どもたちの頑張りを是非見ていただきたいと思います。

新しい図書室ができました

子どもたちが利用できるのは10月中旬ごろになりますが、新しい図書室が前の図工室の場所、玄関上2階に完成しました。壁、床ともにまっさらでピカピカです。蔵書もかなり増えました。書庫もあって入りきらない本を保管す

る場所もあります。1学期から夏休み中ずっと、学校司書の先生方が準備を進めてくださいました。本の並べ方や本の紹介のポップ等細やかな配慮がされていて、子どもたちが使いやすいようにという愛情を感じます。本当にありがとうございます。

新しい図書室は、ツールアイエスという蔵書管理システムが配備され、貸出返却、本の検索などが専用のクロームブックで管理できるようになっています。学校の職員も過日研修を行いました。また教科書の単元を検索すると、国内で出版流通している図書を調べることもできます。「本を読む」「物事を調べる」といった学習の枠が大きく広がったと感じます。本当に開館が楽しみです。

3、4年生社会見学

今年度は一学期から社会見学にも取り組んでいます。特に3、4年生の社会見学はいろんなところに出向いています。9月中旬に3年生は大型スーパーの舞台裏を見学しました。10月末には消防署や警察の見学も計画されています。4年生は、現在日程調整中ですが今年度も田尻の清掃施設、学校給食センター、日根野浄水場等の見学が予定されています。自分たちの暮らしに関わる公共の仕事がどのようなものなのか、直接お話が聞ける貴重な機会になります。多くのことを学んでほしいと思います。

10月の下校時間変更について

地域のみなさま、子どもたちの安全見守りをしていただきありがとうございます。10月で普段と違う下校時間等についてお知らせします。

10/2 運動会 12:35頃下校 10/3 代休 10/5 運動会予備日 14:40頃下校
10/14 1年～5年秋の遠足 各学年で下校時間は異なります。
10/26 集団下校（市内一斉パトロール）14:30下校 10/27, 28 5年宿泊学習